

Spielerisch ganz guter Start ins Frühjahr, aber leider ohne Ertrag!

Vollzählig konnten wir die erste Runde im Frühjahr in Bruck bestreiten. Der eine oder andere war zwar leicht angeschlagen (Koller Knieprobleme, Thomas F. eingeschlafene Zehen, Fredi vom Fußball-KM-Spiel am Vortag leicht lädiert...), sodass Stefan die erste Partie gegen Tollet anstatt Fredi gespielt hat, doch war die Leistung durchgehend ganz ansprechend, vor allem, wenn man den Umstand betrachtet, dass 5 von 6 Akteuren seit Oktober keinen Faustball mehr in der Hand hatte... ;-)

1. Spiel gegen UNION Tollet - 0:3 - 8:11/6:11/8:11: Gegen die kompakt und annähernd fehlerfrei agierenden Tolleter stand man aber die gesamte Partie irgendwie auf verlorenem Posten. Die eine oder andere Kugel konnte zwar teils spektakulär abgewehrt werden, doch war es in Summe zu wenig, um die Nachbarn ein wenig mehr zu ärgern.

2. Spiel gegen FBC Urfahr 2 - 2:3 - 10:12/7:11/11:8/11:7/6:11: Im zweiten Spiel des Tages war man dann aber etwas besser im Match. Nachdem es zwischenzeitlich geregnet hatte, kam uns der nun schmierige, glitschige Untergrund etwas mehr entgegen, sodass der erste Satz sehr ausgeglichen verlaufen ist. Am Ende verlor man diesen aber etwas unglücklich zu 10. Die folgenden Sätze waren dann irgendwo klare Angelegenheiten für den jeweiligen Gewinner: den zweiten holten die Urfahrer souverän, den dritten und vierten dann wir, womit wir uns einen Entscheidungssatz erkämpfen konnten. In diesem war die Anfangsphase noch etwas ausgeglichen, bei 4:6 wurde gewechselt. In der zweiten Hälfte des 5. Satzes ging uns dann aber etwas die Luft aus, sodass dieser Durchgang dann doch eine klare Sache für die Gäste wurde.

Fazit: Man muss heuer den Tatsachen wohl ins Auge schauen: Den Klassenerhalt noch zu schaffen, mit derzeit 6 Punkten am Konto, wird ein sehr schwierigs Unterfangen werden. Kleinere Wehwechen bei im Grunde allen Akteuren lassen uns einfach nicht die Leistungen abrufen, die wir z.B. im letzten Jahr noch zeigen konnten. Insofern kann man nur auf eine Steigerung in den verbleibenden Runden hoffen, und auch darauf, dass die Mannschaften vor uns nicht allzuviel punkten. Denn nur so wird es vermutlich noch möglich sein, auf einen rettenden Tabellenplatz vorrücken zu könne...

Im Einsatz waren: Köpf Daniel (Angriff), Kaisermayr Günther (Mitte), Freilinger Fredi (Abwehr), Freilinger Thomas (Abwehr), Freilinger Stefan (Abwehr), Koller Thomas (Angriff)



